

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Championnat d'Afrique de judo : le Gabon sera présent

**CES** épreuves individuelles et par équipes (seniors) se dérouleront du 17 au 20 décembre 2020 à Madagascar, a indiqué, le 12 novembre dernier, l'Union africaine de judo (UAJ).

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**C**ONFORMEMENT à la réunion du comité directeur de l'Union africaine de judo (UAJ), tenue le 12 novembre dernier, il a été décidé d'avancer la tenue du championnat d'Afrique seniors de cette discipline du 17 au 20 décembre au lieu du 20 au 27 décembre 2020 comme initialement annoncé. Dans la foulée, l'UAJ a décidé également d'annuler les championnats d'Afrique cadets, juniors et kata. " La décision suivante a été prise pour assurer la santé et la sécurité de tous nos athlètes en ces temps difficiles et incertains ", précise l'instance africaine.

Attribué au Maroc, ce rendez-vous continental, qualificatif pour les Jeux Olympiques de Tokyo 2021, devait avoir lieu en juin dernier, puis novembre, avant le désistement définitif des Marocains, en raison de la dégradation de la situation sanitaire liée à la pandémie de Covid-19.

Par la suite, Madagascar s'est vue confier l'organisation de cette compétition prévue au Palais des sports de Mahamasina, à Antananarivo. " Ce rendez-vous est crucialement important aux athlètes du continent, puisqu'il leur permettra d'engranger beaucoup de points supplémentaires au classement de qualification olympique à Tokyo et améliorer leurs positions, en attendant d'autres participations aux tournois internationaux et ceux des Grands Slams ", a expliqué le premier vice-président de

l'UAJ, Mohamed Meridja. Avec ses cinq médailles (3 en argent et 2 de bronze) remportées lors de l'Open de judo de Dakar (Sénégal), disputé les 14 et 15 novembre 2020, le Gabon sera bel et bien présent dans la capitale malgache. Selon nos informations, sept judokas de notre pays prendront part à cet événement. Le séjour des athlètes gabonais, encadreurs et arbitres, est entièrement pris en charge par le ministère des Sports. Pour mémoire, lors de la dernière édition, tenue à Cape Town (Afrique du Sud), les Algériens ont terminé sur la plus haute marche du podium, avec 13 médailles (4 or, 4 argent, 5 bronze), devant la Tunisie et l'Égypte.



Le Gabon sera présent à Madagascar avec sept compétiteurs.

## Le sélectionneur de la RDC promet de se qualifier

PSNB  
Libreville/Gabon

**L'**ACTE 2 de la rencontre entre les Léopards de la République démocratique du Congo et les Palancas Negras d'Angola, disputé mardi 17 novembre 2020 à Luanda, dans le cadre de la 4e journée des éliminatoires de la Can-2021, a donc tourné à l'avantage des Léopards du Congo, qui ont battu leur adversaire par 1 but à 0.

Au terme de cette opposition qui s'annonçait décisive pour les deux équipes, surtout pour les Congolais qui n'avaient pas encore remporté le moindre match, le sélectionneur de la RDC, Christian Nsengi Biembe, croit à la qualification de son équipe. " Pour les deux derniers matches au mois de mars 2021, nous devons absolument battre le Gabon et la Gambie. Et les joueurs le savent désormais, comme le staff technique aussi. Sans sous-estimer nos prochains adversaires et sans mettre la pression non



Christian Nsengi Biembe, le sélectionneur des Léopards de la RDC, entouré de ses adjoints.

plus, nous allons disputer ces deux matches comme tout autre match sans se référer à la période de disette que notre sélection nationale a traversée. Le match Gabon-RDC sera une finale avant la lettre ", a-t-il déclaré. Ce sera peut-être la clé du succès pour Christian Nsengi Biembe car, après six matches joués, il affiche un bilan mitigé de quatre nuls et deux défaites. La victoire

face à l'Angola a redonné le sourire à tout le peuple congolais qui a perdu le goût du succès depuis plus d'une année maintenant. La dernière victoire des Léopards datant du 30 juin 2019 face au Zimbabwe à la phase finale de la Can 2019 en Égypte. Casée dans le groupe D, la RDC se positionne au 3e rang (6 points +1), derrière la Gambie (1er, 7 points +2) et le Gabon

(2e, 7 points +1). L'Angola (4e, 1 point -4) est hors course dans cette poule. Le sélectionneur gabonais, Patrice Neveu et les siens savent donc ce qui leur reste à faire pour barrer la route aux Léopards. Mais aussi aux Gambiens, sous réserve de la décision que prendra la Confédération africaine de football (CAF) suite aux incidents de Banjul.